

Frei se reunió con subsecretarios: reiteró instrucciones de probidad y de salir a terreno

● Los funcionarios públicos son pagados por todos los chilenos y la obligación de las autoridades es que todos cumplan, recordó Belisario Velasco.

Esta mañana se realizó en La Moneda la reunión constitutiva del gabinete de subsecretarios con el Presidente Eduardo Frei, en la cual el Primer Mandatario entregó algunas pautas de trabajo e informó que los encuentros se realizarán al menos una vez al mes.

Así lo informó el subsecretario del Interior, Belisario Velasco, al término del encuentro que culminó con una sesión fotográfica en el Salón Montt Varas. Frei se ausentó por unos minutos del lugar a fin de colocarse la banda presidencial.

Salir a terreno

En la oportunidad el Presidente Frei enfatizó la necesidad de que exista eficiencia en el sector público e instruyó a su equipo de subsecretarios para que salgan a terreno. Asimismo, sobre la probidad, se reiteró que ni Chile ni su gente es corrupta, pero



Frei posa con los subsecretarios

que "deben tomarse todas las medidas para evitar que actos aislados tengan una imagen negativa frente a la sociedad y frente al mundo internacional".

Calificación trimestral de 1 a 4

El Presidente Frei también recordó que cumplidos seis meses de su gobierno se hará una evalua-

ción sobre la marcha de los distintos servicios y que se reemplazará a los funcionarios que no rindan eficientemente.

Consultado Velasco sobre si los jefes de servicio tendrán la facultad de calificar a los funcionarios que no son de confianza exclusiva del Presidente, recordó que existe una planta de personal aprobado en 1989 donde se establece que cada funcionario "es prácticamente dueño de su cargo por cuanto existe la inamovilidad".

Sin embargo, agregó que existe una ley del año pasado que permite una calificación de los funcionarios, desde lista 1 a lista 4. Informó que trimestralmente se está haciendo una precalificación, para "a fin de año dar un veredicto sobre su capacidad y respuesta a las necesidades del servicio. Los funcionarios que son en dos oportunidades calificados en lista 3 o 4 deben abandonar el servicio. Existen herramientas legales para aplicar sanciones a aquellos que no rinden y no quieran colaborar, no sólo con la política del gobierno sino que con el país. Son funcionarios públicos, del Estado, que son pagados con los impuestos de todos los chilenos y la obligación de las autoridades es que todos cumplan, cualquiera sea su antigüedad, porque lo que vale es la eficiencia", subrayó.

Renovación Nacional integrará comisiones de trabajo en temas de pobreza y corrupción

Renovación Nacional expresó al gobierno su disposición para integrar comisiones de trabajo en los temas de pobreza y corrupción. Así lo señaló el presidente de esa colectividad, Andrés Allamand, tras reunirse esta mañana en La Moneda con el ministro secretario general de la Presidencia, Genaro Arriagada.

Pero "que no se eternicen"

En el encuentro, sin embargo, le manifestaron también al secretario de Estado la necesidad "de que estas comisiones no se eternicen o se queden sin tener competencias definidas". Por ello, plantearon que tales órganos deben contar con secretarías ejecutivas y plazos determinados, de modo que el resultado de su labor sea tangible para la población.

Del mismo modo, pidieron al gobierno dar a conocer y poner en práctica el Plan de Seguridad Ciudadana elaborado el año pasado por una comisión especial convocada por el gobierno.

Consenso en algunas reformas

En la reunión, también se trataron las posibles reformas constitucionales. Este tema "lo vamos a



Los dirigentes de RN Ricardo Rivadeneira y Andrés Allamand conversan con el ministro Genaro Arriagada y el subsecretario Angel Flisfisch

seguir conversando", pero indicó que coinciden con Arriagada en cuanto a que existe consenso suficiente respecto de algunas materias: el régimen municipal y la elección directa de alcaldes, y fortalecer las facultades fiscalizadoras de la Cámara, además de cambios menores, como resolver el problema de la vacancia del Primer Mandatario. Además, RN planteó al ministro la necesidad de estudiar una "resincronización completa de la actual secuencia de elecciones".

Actitud 'vacilante' frente a Codelco

Allamand también llamó al gobierno a no demorar más los planes para reformar Codelco y sostuvo que "en esta demora, lo que hay es una actitud vacilante frente a las presiones sindicales y políticosectoriales". Otra materia legislativa que el partido opositor pidió reimpulsar es la ley de tarificación vial, proyecto que lleva años en el Congreso sin ser despachado.

Que Correa apoye a Carabineros

En otro orden, Allamand afirmó que "la evaluación nuestra no es positiva", refiriéndose a la actuación de Carabineros en los incidentes del martes en Macul. "Sería muy negativo que la institución no contara con el respaldo de la autoridad para actuar siempre en forma oportuna y con energía. Carabineros debe ser siempre respaldado por el gobierno para poner atajo a actitudes vandálicas y violentistas", sostuvo. En ese sentido, "me gustaría ver en el ministro Germán Correa la misma actitud que tuvo el anterior ministro, Enrique Krauss, frente a Carabineros".

HONDA INTEGRA

MANTENCIÓN GRATIS 40.000 KMS.

DISTRIBUIDOR OFICIAL DESDE 1977

Vistemos, Tenemos las mejores alternativas del Mercado

PROMOCIÓN 1993 \$ 9.726.000 (Catalítico)

PORTUGAL 234
2224498 - 6342944
Fax 6342943

GIMENO

VITACURA 9579
2117039 - 2016930

HIELO FIESTA S.A.

- OSTIONES
- CAMARONES
- ECUATORIANOS
- TRUCHAS
- Congeladas!xi
- BELLAVISTA 245
- FONO/FAX: 7370590 - 7778465
- ENTREGA A DOMICILIO

CREDITOS CON CHEQUES O PROPIEDADES

INTERES BANCARIO

SERIEDAD RAPIDEZ

MAC - IVER 484 OF.2
F.: 639 1838 - 639 9643

LA CASA DEL TUBO DE ESCAPE

INSTALACIÓN INMEDIATA

CATALITICOS CAMIONETAS LUV